



### Südsudan / Nidda (ss)

**Gok Machar, eine Stadt im Norden Südsudans, ist aufgrund seiner Lage beliebtes Ziel sudanesischer Geschäftsleute. Im Gegensatz zum eher christlichen Rest des Landes, weist die Handelsstadt eine muslimische Bevölkerungsmehrheit auf. Eine neue Gemeinde soll dort Wurzeln schlagen.**

Im Juli 2020 sandte AVC in Kooperation mit seinem lokalen Partner mehrere Evangelisten nach Gok Machar in der Provinz Aweil. Die frohe Botschaft erreichte etliche Menschen und eine Gemeinde wurde gegründet. Der fehlte bei ihren Versammlungen buchstäblich das Dach über dem Kopf. Setzte dann noch Regen ein, wurden die Gottesdienstbesucher nass bis auf die Knochen. Im August dieses Jahres wurde mit finanzieller Unterstützung von AVC eine stabile Überdachung errichtet, damit nicht mehr Wasser-, sondern nur noch Segensströme auf die Leute fallen. Die Christen sind nun dabei, in Eigenleistung die Wände aus roten Backsteinen zu errichten.

Die ersten Erfolge der Gemeindegemeinschaft sind bereits zu erkennen. Den Menschen in dieser Gegend wird von klein auf beigebracht, Stärke zu zeigen. Zur Machtdemonstration gehört das Stehlen und es geht bis hin zum Mord. Die gute Nachricht verändert viele Herzen und sorgt schon jetzt für ein rücksichts- und liebevolleres Miteinander.

AVC steht verfolgten Christen bei, hilft Notleidenden und macht Jesus Christus bekannt.

➔ Online: [www.bfp-aktuell.de](http://www.bfp-aktuell.de)



Impressum:

Bund Freikirchlicher Pfingstgemeinden KdöR

Industriestr. 6-8 • D-64390 Erzhausen

[news@bfp-aktuell.de](mailto:news@bfp-aktuell.de)

Zurück